



Am Samstag, 28.04.2007 war es wieder soweit. Alle Mitglieder, Ehrenmitglieder und Gäste des Motorboot-Sportverein Germersheim versammelten sich am Clubhaus um den Beginn der neuen Saison zu feiern. Bei herrlichem Sommerwetter begrüßte der Vorsitzende Jürgen Scheid den 1. Beigeordneten der Stadt Germersheim Herrn Schaile, von der Wasserschutz Herrn Hammer, den 1.Vors. der Segler Herrn Baiert sowie alle Anwesenden. Nach einer kurzen Rede des 1. Vors. J. Scheid, in der er auch auf die Lage hinwies, das es für den motorisierten Wassersport nur noch Verbote und Einschränkungen gäbe, aber gleichzeitig mit Steuergeldern teure Marinas in den neuen Bundesländern gebaut werden, wünschte er allen die auf große Fahrt gehen immer „die Hand breit Wasser unter dem Kiel“ und bat auf Umwelt und Natur, sowie andere Wassersportler Rücksicht



zu nehmen. Der 1. Beigeordnete Herr Schaile überbrachte dem MSVG Grüße des Bürgermeisters Herrn Hänlein und bedankte sich in seiner Rede bei J. Scheid, dass sich, für den Fall von extremen Hochwasser, Mitglieder des MSVG bereit erklärt haben, die Einsatzkräfte bei der Deichwache zu unterstützen. Nach dem Hissen der Flagge und dem Glockengruß „So Gott will“, folgte die traditionelle Hafensrundfahrt. Ab 18 Uhr fand das gemeinsame Abendessen statt und danach wurde bis in die späte Nacht gefachsimpelt und gefeiert.



Text: MSVG
 (Umgesetzt ins PDF für die neue Homepage von HB)